



Le 25e anniversaire de jumelage entre Terrasson et Bierstadt a lieu ce samedi 4 juin 2016 à Terrasson. Avant le spectacle gratuit de 18h30 à la salle des fêtes, la cérémonie officielle a eu lieu dans l'après-midi devant la mairie de Terrasson en présence de la Concorde terrassonnaise. En fait, l'anniversaire de jumelage entre Terrasson (France) et Bierstadt (Allemagne) s'est déroulé du 3 au 6 juin. Une délégation de Bierstadt a été reçue pour la manifestation "retour" (après les 5-8 mai derniers à Bierstadt). Un spectacle s'est déroulé avec la participation des chorales de Bierstadt et des Troubadours de Terrasson, et un défilé a réuni des associations comme Temps Jeunes, A.D.E.P Percussions et La Concorde terrassonnaise.

**Résumé de la journée de samedi à voir en vidéo** (ci-dessous) : extraits des discours de Roger Larouquie 1er adjoint au maire, de Régine Anglard conseillère départementale et de Achim Hellwig président du comité de jumelage de Bierstadt. Et extraits du spectacle donné le même jour à la salle des fêtes...

## **Terrasson : un quart de siècle Terrasson-Bierstadt**

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Lundi, 06 Juin 2016 07:16

---

- Photo : Patric Chouzenoux, président du comité de jumelage de Terrasson, a ouvert la cérémonie du 25e anniversaire d'amitié entre les deux villes

<http://youtu.be/PPoYoa6PhXo>